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昨日环境空气质量指数：40；级别：Ⅰ；空气质量：优；首要污染物：无；对健康的影响：可正常活动。今明天气预报：阴有雨，东南风3~4级。明日最高温度 18℃，最低温度 13℃左右。天气详情请拨 96121。
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本报讯
!"

月
#$

日上午!"实施知

识产权战略!支撑经济创新发展#专题

讲座在启东宾馆启东厅举行$徐锋%张

建飞%戴辉%韩菊芳%张建新%潘国红%

刘以银%龚心明%宋逵等市四套班子领

导!各镇乡%园区主要负责人!市级机

关各部门主要负责人! 市重点工业企

业负责人听取了讲座$市委常委%组织

部长汤雄主持了讲座$

主讲人马维野是国家知识产权局

专利管理司司长$ 他长期从事科技政

策% 发展战略% 知识产权等领域的研

究$讲座中!马维野通过列举大量的事

实和案例! 深入分析知识产权发展瓶

颈!详细阐述知识产权概念!深度透视

保护知识产权形势!提出以提高质量%

加强管理% 实施战略的方法运用知识

产权!通过鼓励创新精神%树立竞争意

识%彰显诚信道德%培育法制观念%倡

导人本主义优化知识产权! 营造良好

的知识产权文化环境$

讲座持续两个多小时! 深入浅出

的分析和声情并茂的讲解引起了与会

者的强烈共鸣$ 近海镇经济发展办公

室副主任杨勇说&"作为科技战线上的

一名工作人员!有责任%有义务为企业

解决自主创新过程中遇到的各种问

题! 从而为启东经济社会发展助力$'

南通三信塑胶装备科技有限公司陆雪

丽认为! 企业应积极利用知识产权提

升竞争力!实现大发展$

（王晓莉王天威）
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月
#$

日上午 !全

市实施创卫创模十大工程暨迎接

省级考核验收动员会在建筑业大

厦会议室召开$ 会议通报了三季

度双创工作考核情况! 部署下阶

段双创工作任务!动员各部门%各

单位继续保持昂扬的工作斗志!

弘扬实干的工作作风!咬定目标!

坚定信心! 全力实施双创工作十

大工程! 确保全市双创工作顺利

通过省级考核验收$市领导戴辉%

姜平%韩菊芳%汤雄%孙建忠%刘以

银出席会议$

今年以来!全市双创工作在双

创指挥部的统一部署下!各职能部

门团结协作!围绕年初确定的目标!

大力度开展集中整治行动!在重点

难点问题上实现有效突破(全市各

机关单位积极响应号召!全面参与

社区劳动与路段管理!广大市民踊

跃参与志愿行动!双创工作的合力

不断增强!氛围日益浓厚!我市双创

工作顺利通过了省%南通市爱卫会

的暗访%调研等$下阶段!我市将重

点推进创卫创模十大工程&即城中

村和城郊治乱治脏净化工程%旱厕

全面补缺达标工程%马路市场流动

摊贩集中整治工程%大型及二手车

乱停乱放整治工程%集贸市场整治

提升工程%背街小巷整饰优化工程%

健康教育及设施补缺深化工程%社

区)五小'行业集中整治工程%拆迁

工地及建筑工地专项整治工程%基

础设施补缺完善工程$

市委副书记戴辉对实施创卫

创模十大工程进行具体部署$他指

出!十大工程都是针对目前创建工

作中存在的薄弱环节提出的针对

性措施!基本涵盖了创建过程中的

所有重点难点问题$他要求各职能

部门和机关单位必须坚定攻坚克

难的决心!克服畏难情绪%消极意

识!改变懒散工作作风!杜绝推诿拖拉现象!作好长期作

战和打硬仗的准备(必须提升创建工作标准!高标准精

细化做好各项工作!确保每一块内容都经得起上级部门

的反复检查验收(必须加大创建方法的创新力度!不断

探索创建工作的新思路和新方法!用超常规办法推进工

作的开展(必须确保创建工作统筹兼顾!在推进十大工

程的基础上!继续抓好创建常规工作!防止出现反弹回

潮(必须继续营造良好的推进氛围!增强工作合力!精细

组织宣传报道!切实加强动态督查!确保双创工作取得

新成效!顺利通过省级考核验收$

会议表彰了第三季度双创工作考核先进单位!南

城区街道办%市公安局%城管局%幸福二村居委会等单

位在会上作了交流发言$

（李净）

10月27日，北城区街道办组织市民参观科普展厅。展厅从健康、运动、安全、低碳等几个方面，倡导
了健康生活理念。当天，街道办还在紫薇一村居委会举办了“生活中的科学”专题讲座。

10月27日至29日，北城区街道办在各社区组织科普图片巡展等活动。 钱爱仁摄
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月
#$

日!省科协党组书记%常务

副主席徐耀新来启!考察了金凤凰创业园$

金凤凰创业园成立于
#""%

年
#

月! 拥有孵化

面积
!&'(('

万平方米$当年
%

月!该园被列入省级

科技企业孵化器$ 创业园主要为处于起步阶段

的科技型企业提供包括公关%行政%会计%法律%

投融资在内的一系列服务!并根据企业不同的发

展阶段提供针对性的阶梯服务$

徐耀新饶有兴致地参观了园内的智能家居

演示馆$ 他充分肯定了金凤凰创业园的培育模

式! 希望园区继续加大科研方面的培育力度!帮

助入孵企业尽快壮大$

（王天威）

本报讯 昨天下午!启东宾馆会见厅笑

语盈盈!气氛热烈$ 市领导徐锋%张建飞%戴

辉%汤雄%张卫生%龚心明等亲切会见了参

加*

#"!!

中国+启东科技节暨沿海开发经贸

洽谈会的部分重要嘉宾$

市领导首先会见了清华大学化学系博士

生导师%国家
)*(

计划二氧化碳排放课题组组

长陈健一行$ 作为一名启东人!陈健对家乡的

发展十分关注!也十分愿意为家乡作贡献$

市委副书记%市长徐锋说!随着长三角

一体化和江苏沿海开发两大战略的深入实

施!崇启大桥即将通车以及吕四大港的全面

开发!启东进入了各种优势竞相迸发的黄金

发展期!举办此次科技节意义非同寻常$ 陈

健说!自己所带领的团队正研究开发具有我

国自主知识产权%经济高效的二氧化碳捕集

与封存技术!能够有效推动二氧化碳减排$

他希望通过本届节会!找到合作企业!共同

推广这项高新技术!为启东经济社会可持续

发展作出贡献$

)欢迎你们来启考察投资,'徐锋握着香

港德信集团董事长蔡维谦的手热情地说$香

港德信集团创办于
!%)$

年!现已发展为跨国

集团公司!经营范围覆盖工业%商业%外贸%

建筑%金融等
*

大类!在中国%加拿大等国家

有
((

家分公司$ 此次来启!蔡维谦将重点考

察吕四渔港和圆陀角$徐锋简要介绍了启东

的投资环境$ 蔡维谦说!启东未来发展前景

无限! 特别是吕四大港的开发优势十分明

显!希望能参与大港的开发建设!为启东打

造一座全新的滨海新城贡献力量$

"启东发展空间大%潜力足$ '龙软集团

董事%龙软科技发展有限公司总经理薛江波

虽然是第一次来启东!但他十分看好这里的

投资环境$ 龙软科技发展有限公司负责开

发%管理%运营龙软万荣基地$该基地是上海

信息服务外包产业园地核心园区!也是上海

首家市级专业软件服务外包园区!专注于金

融软件外包$薛江波希望能在启东找到合作

对象!共同发展信息服务业$徐锋说!作为国

家科技进步示范县-市.!启东在发展创新型

经济方面将有更大的作为!非常欢迎龙软集

团来启投资!为启东经济发展添力$

宁波北仑国际集装箱码头有限公司由宁

波港集团有限公司与和记黄埔港口集团共同

投资组建! 是宁波港第一个集装箱码头运营

商$目前!港口集

装箱年吞吐量超

过
#""

万标准箱$

会见宁波北仑国

际集装箱码头有

限公司总经理龚耀军时!徐锋说!上海打造国

际航运中心! 南面的北仑港和北面的吕四港

可谓相得益彰$ 目前!吕四港综合海运码头已

经投运!挖入式港池即将实施$ 同时!启东还

加快以吕四港% 临港产业区% 江海产业经济

区%滨海高新产业区%高效生态养殖示范区和

圆陀角旅游度假区等建设$ 龚耀军表示!启东

的区位优势非常突出! 在这里发展物流业前

景无限$ 同时公司还将以物流业为基础!发展

临港产业$

市领导还会见了上海南方综合物流园区

管理公司董事长张建国等$ （王伟玮 张天峰）
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日晚! 市委市政

府假座启东宾馆隆重举行招待酒会!

宴请参加*

#"!!

中国+启东科技节暨沿

海开发经贸洽谈会的宾朋好友$

市委副书记%市长徐锋致祝酒辞$

徐锋代表市委%市人大%市政府%市政

协和全市百万人民! 向光临本届节会

的宾朋表示热烈欢迎$他指出!科技是

第一生产力!创新是第一生命力$大力

推进科技进步与创新! 发展创新型经

济!是提升城市综合实力的有效手段!

是转变经济发展方式% 实现产业转型

升级的根本途径$ 我市一年一度举办

的科技节! 就是要引导企业创新发展

理念!转变发展方式!提升自主创新能

力!推动产业转型升级!努力打造富有

特色的产业集群(鼓励一批大专院校%

科研院所发挥优势!加强校企合作!实

施成果转化! 全面提升企业科技竞争

力( 坚定不移地实施科教兴市和人才

强市战略!弘扬创新精神!整合创新资

源!激活创新要素!全面提升沿海开发

水平! 努力把启东早日建成长三角地

区具有一定影响力的创新型经济发展

高地$ 徐锋说! 希望通过本届科技盛

会!进一步增进启东与各级领导%专家

学者和中外企业家的友谊!达成共识!

共谋发展! 共同为实现启东沿海开发

新突破! 勇当江苏沿海开发排头兵而

努力$

市委副书记戴辉主持招待酒会$

（江峰）

本报讯
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月
#$

日下午! 市十五届人大常委会召

开第五十八次主任会议$ 市人大常委会副主任倪国

冲%俞翠明%张建芳%潘国红出席会议$市委常委%常务

副市长顾云峰列席会议$

会议听取了市政府关于生态市建设工作情况的

报告(听取了市人大常委会环境资源与城乡建设工委

关于我市生态市建设工作情况的调查报告$

会议对两个报告进行了讨论$倪国冲指出!我市

建设国家级生态市工作成绩突出!主要表现在对创建

国家级生态市的重视程度前所未有!创建力度前所未

有!取得的成效前所未有$针对生态市创建工作中呈

现出的负担重%成本高%难度大等特点!倪国冲建议!

要进一步加大宣传和教育力度!在全市范围内形成浓

厚的创建氛围(要加强治理和建设力度!把创建工作

向纵深推进(要加大考核和监督力度!确保各项创建

工作落到实处$

会议讨论通过了市人大常委会关于我市工业经

济转型升级创新发展情况的审议意见$

会议传达了全省市县乡三级人大换届选举工作

会议精神$

会议讨论了市人大换届选举筹备工作领导组人

员名单$ （张春柳）

以节为媒扩大交流 真诚合作共创未来

市领导会见科技节嘉宾
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市人大常委会
召开主任会议

知识产权战略讲座举行

科技节招待酒会宴宾朋

省科协领导来启考察

!
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月
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中国+启东科

技节暨沿海开发经贸洽谈会设在启东宾

馆大厅里的报到处人头攒动!热闹非凡$

!(

时许!浙江大学的汪涛博士一进

宾馆大厅!早已等在那里的启东吉莱电

子有限公司副总徐爱明立即迎上去!握

手欢迎$汪博士告诉记者!他与启东吉

莱电子有限公司在生产电力电子器件

方面达成了初步合作意向!这次节会他

们将就具体合作事宜进行专题协商$

西北工业大学李源教授一行
+

人第

一次来到启东!尽管旅途劳顿!但他们

精神抖擞! 对这座东疆小城赞不绝口$

)这里高楼林立%环境优美!现代化气息

浓厚!别具韵味$'李源说!)此次!我们

带来了四五十个科技项目!准备在产学

研洽谈会上与启东企业广泛展开合

作$'

菲亚特动力科技管理有限公司总

经理童锦明办理好报到手续后!就迫不

及待地与东海镇的招商人员商谈起项

目合作细节$童锦明说!

*

月份!他与启

东的相关招商人员进行接触后!有了在

启东投资发动机整机制造和建设公司

研发设计中心的意向!这一项目将在科

技节上签约$ )启东得天独厚的区位优

势以及扎实的工作作风!让我下定决心

来这里发展$' 童锦明说$

截至
!$

时!

!("

多名来自浙江大学%

哈尔滨工业大学%中科院等高等院校和

科研机构的专家教授! 以及
!'"

多名客

商抵达启东!加上闻讯而至的各级媒体

朋友!

(""

多名宾朋相聚在金秋的启东!

收获丰收的果实$

又到金秋收获时
———科技节专家、客商报到现场见闻

本报记者 王晓莉

客商报到现场。

观看科普展览


